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家住梁园区的高先生，因为遇到退
伍军人登记的问题而向《晚报帮办》求
助。他说，接到通知，说是让年满50周
岁的退伍军人前去户籍所在地的街道办
事处进行登记。而我到了梁园区前进街
道办事处后，说是登记要预约到12月底
了。不知道为何登记，以后能够享受什
么待遇。

“通知让我去户籍所在地的街道办
事处登记，但是我去了之后说要预约到
12月底了。”高先生说，有人说登记时
间到 12月 10日就要截止了，担心自己
预约到了12月底是否会耽误事。

接到高先生的求助后，记者了解
到，现在前往户籍所在地进行退伍军人
登记的并非只是50周岁以上的，而是所
有的退伍军人都应该去登记。

11月 30日，记者就此采访了梁园
区前进街道办事处民政所的工作人员。
该工作人员称，因为前来申请进行退伍
军人登记的人比较多，所以为了不让排
队耗费太多时间，就进行了预约的方
式。

“前进街道办事处的退伍军人很
多，前来统计信息的人太多了，为了不
让大家排队耽误时间，来了之后就会告
诉一个前来统计信息的时间，这样按期
前来就能直接进行登记而不需要排队等
待了。”该工作人员说，“虽然 12月 10
日是集中采集期，但并不是截止的日
期，并没有说截止的时间，不过明年 4
月之后就不再排了。”

该工作人员称，目前只是统计退伍
军人信息，并不清楚是否有什么福利待
遇。

记者在网上也看到了许多类似的信
息，其中有文章称本次统计是为了更好

地了解退伍军人的生活质量。通过本次
统计，还可以了解到具体的数据，然后
可以更便捷地建立档案，让这些人有更
好的生活保障。

综合多方面信息，记者了解到统计
退伍军人信息是国家为了充分了解退伍
军人及其他对象的基本情况，建立和完
善服务物品档案和数据库，并为其家属
颁发荣誉卡。

以下人员应该前往户籍所在地进行
信息统计：军事干部，退役军人，退休
军事干部，退休军士，无军职的退休职
工，退役士兵，红军退伍军人，红军分
离人员，残疾士兵，享受国家抚恤金的
伤残民兵工作人员，幸存者包括烈士的
父母（支持者）、配偶、子女和兄弟姐
妹，牺牲当值军人的家属包括其父母
（受抚养人）、配偶、子女和兄弟姐妹，
遗属包括阵亡军人的父母（眷属）、配
偶、子女和兄弟姐妹，军人家庭包括军

人的父母、配偶和子女。
11月 27日上午，商丘市退役军人

事务局挂牌成立。市退役军人事务局挂
牌成立，是市委、市政府贯彻落实以习
近平同志为核心的党中央深化党和国家
机构改革重大政治决策的具体实践，是
全面加强全市退役军人工作的重要举
措，对激发广大现役军人昂扬向上的军
心士气，激励广大退役军人建功立业的
进取锐气，让军人成为全社会尊崇的职
业，实现强国梦强军梦具有里程碑的意
义。

相信，随着退役军人事务部门的建
立和信息登记的开展，退役军人将受到
更多的关注。随着该项工作的完成，相
信会有更多针对退役军人的利好政策和
措施出台。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

退伍军人“登啥记”记者为您探消息
本报讯 梁园区的高先生11月22日求助称，“接到通知，说是让年满50周岁的退伍军人前去户籍所在地的街道办事处进行登记。而我到了梁园区前进街道办事处后，说

是登记要预约到12月底了。不知道为何登记，以后能够享受什么待遇？”

记者报告

路面损坏钢板盖 盼望早修除隐患
热线显示：

家住睢阳区的刘先生向《京九晚报》热线反映，凯旋路与文化路交叉口向南约四五十米处路西侧的机动车道的路面有
损坏，市政部门在大坑上面盖上了钢板后，迟迟未进行维修。

本报讯 因为看到道路上破损后未
进行修复而只是盖上了钢板的问题
后，家住睢阳区的刘先生向《京九晚
报》热线进行反映。他说，凯旋路与
文化路交叉口向南四五十米处路西侧
的机动车道的路面有损坏，市政部门
在大坑上面盖上了钢板后，迟迟未进
行维修。

“这处机动车道上的路面上有一处
大坑，本来应该及时进行回填和恢复
路面的，但是不知道为何只是在上面
盖上了盖板，而迟迟未进行维修。”刘

先生说，该处路面上的大坑没有及时
进行维修，只是在上面盖上了两张大
钢板。“车辆经过钢板的时候，容易产
生巨大的声响，而且也存在不安全的
因素。”

刘先生说，钢板和柏油路面不同，
车辆从钢板上驶过的时候，因钢板比较
光滑，刹车的距离会增大，而且遇到下
雨和洒水车洒水的时候，也会更加滑。

“车轮不停地碾压，现在钢板已经向南
侧偏离了大坑一些了，如果再不及时维
修路面的话，万一钢板移位了的话，车

辆就会掉入到大坑里了。”
接到刘先生反映的情况后，记者

就来到了凯旋路与文化路交叉口向南
四五十米处。看到该处凯旋路西侧的
机动车道上确实覆盖着两张钢板，其
中的一块已经偏移了部分，可以从缝
隙处看到钢板下面的坑（如图）。

11月 29日，记者将该处路面存在
的问题反映给了 12319城建服务热线。
该热线的工作人员表示，将会通知相
关责任单位前去进行处理。
文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

晚报帮办
遇到难办事 您就说句话
晚报派记者 帮办就是啦
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睢阳区的杨先生：九州路与淮河路交叉口向南，
道路旁施画有停车位，但是不知为何，九州路与淮河
路交叉口向北的道路旁却没有施画停车位。附近居民
希望交警部门能在该路段也规划出停车位，以解决停
车难题。

停车位

县里未建检测线前
摩托车上线审验
只能委托商丘市区

热线回放：
11月23日因为摩托车审验时候遇到问

题，家住虞城县的刘先生向《京九晚报》
热线进行反映。他说，自己有一辆摩托
车，以前审验的时候，前往虞城县交警大
队车管所就可以办理了。但是不久前去虞
城县交警大队车管所审验摩托车的时候，
却被告知需要去商丘市的车管所才行。

刘先生说，去年摩托车审验的时候，
还是在虞城县交警大队车管所办理的，今
年不知道为何，去了虞城县交警大队车管
所之后，却说要去商丘市的车管所才能审
验。摩托车平时也就是在虞城县内骑行，
如果要前往商丘市的车管所进行审验，就
要骑着摩托车去商丘市才行。

接到刘先生的求助后，11月23日记者
就此采访了虞城县交警大队车管所的相关
民警。该民警表示，因为现在要求摩托车
在审验的时候，必须要通过摩托车的专用
检测线。因虞城县交警大队的车管所没有
检测线，所以必须要去商丘市的没有车检
测线进行审验。

该民警告诉记者，自两周前开始，虞
城县的摩托车审验就需要前往商丘市的摩
托车检测线进行。

至于虞城县以后是否会有摩托车检测
线，该民警表示目前还不清楚。

本报讯 11月 29日，记者就摩托车审
验的有关情况采访了商丘市交警支队车管
大队大队长宋晓群。他表示，根据相关道
路交通安全法律法规的要求，摩托车在审
验的时候应该上线进行检测，而不允许人
工检测。

“人工检测无法保障摩托车的安全性，
而且根据法律法规的要求，我们也鼓励上
线进行检测。”宋晓群说，摩托车的安全性
本身就不比汽车高，所以在审验的时候，
应该上线检测，才能保证其车辆性能满足
道路交通安全的要求。

对于虞城县的摩托车车主反映审验需
要前往商丘市上线的情况，宋晓群表示，
目前商丘市投入使用的有一处摩托车检测
线。此外，还有一处正在建设中的摩托车
检测线。由于其他县还没有建成摩托车检
测线，所以会委托商丘市区内的检测线进
行检测。“我们要求各县尽量建设摩托车检
测线。如果县里建成的话，摩托车主就不
必奔波来商丘市区进行检测了。”

京九晚报全媒体首席记者 鲁超


